

E wie extrem

Von Guido Borck

Porsche hat seinem Stromer Taycan ein Facelift verpasst und ihm mit dem Turbo GT ein brandneues Topmodell zur Seite gestellt. Oder besser gesagt gleich zwei, denn mit der die Leichtbauvariante Turbo GT samt exklusivem Weissach-Paket, verkörpert die viertürige Sportlimousine sogar Motorsport-Genie. Leistung gibt's bei beiden im Überfluss – bis zu 1108 PS. (aum)

Bilder zum Artikel



Porsche Taycan Turbo GT (mit Weissach-Paket).

Foto: Autoren-Union Mobilität/Porsche
